

# Desigualdad y discriminación causas de la violencia hacia la mujer: Minerva Martínez

---



0



25 de Noviembre del 2014

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, Minerva Martínez Garza dijo que es urgente intensificar las acciones de combate y prevención de la desigualdad y la

discriminación, generadoras ancestrales de la violencia en contra de las mujeres y niñas en el mundo.

En el marco del Día Internacional Para Eliminar la Violencia contra la Mujer explicó que conforme la mujer ha avanzado en su empoderamiento, también se han diversificado las formas de violencia en su contra, los actos prohibitivos, intimidatorios y que obstaculizan el desarrollo personal de las mujeres, lo cual se constituye en violaciones a sus derechos humanos.

“La violencia de género impide y anula el ejercicio de los derechos civiles, políticos, sociales y culturales de las mujeres, por esto este día observamos y alzamos la voz para concientizar sobre la necesidad de erradicar toda forma de violencia en contra de las mujeres y las niñas” afirmó la titular de la CEDHNL.

Martínez Garza declaró que el 46.1% de las mujeres de 15 años y más han sufrido algún tipo de violencia por parte de sus parejas, de acuerdo a la Encuesta Nacional sobre la Dinámica de las Relaciones en los Hogares. Por lo que las acciones preventivas deben difundirse desde la edad temprana en los centros escolares y en el seno de las familias.

Con este propósito es que la CEDHNL creó en 2008 el Sistema Interno para Prevenir, Atender y Erradicar la Violencia Contra la Mujer, a través del cual se realizan cursos intensivos de sensibilización, terapias y conferencias encaminadas a modificar los patrones socio culturales de conducta entre hombres y mujeres. Este programa se implementa en escuelas primarias y secundarias, además de dependencias estatales.

Asimismo, la Ombudsman destacó también que este la CEDHNL se sumó desde el mes de junio a la campaña de las Naciones Unidas, denominada “Únete para poner fin a la violencia contra las mujeres y las niñas”, la cual a través de una prenda de vestir color naranja que se porta todos los viernes del mes, tiene por objeto concientizar a la población para movilizarse urgentemente en el tema de la eliminación de la violencia contra las mujeres y las niñas para su desarrollo y su plena e igualitaria participación en todas las esferas de vida.

Martínez Garza hizo un llamado a observar este día y sumarse acciones de concientización y protección para abatir la violencia en contra de las mujeres.